

# *Les États-Unis lèvent les restrictions de vols vers les provinces de Cuba*

---



Washington, 1 juin (RHC) Le gouvernement du président américain Joe Biden a levé mercredi les restrictions sur les vols vers les aéroports cubains qui ne se trouvent pas à La Havane, mesure imposée pendant le mandat de Donald Trump (2017-2021).

Le ministère des Transports des États-Unis, à la demande du secrétaire d'État Antony Blinken, a publié une ordonnance révoquant ces restrictions, même pendant la crise sanitaire du Covid-19.

La récente ordonnance supprime également les limites sur la fréquence des vols charter, ont souligné les médias locaux.

Le dirigeant démocrate a pris cette décision "pour soutenir le peuple cubain et les intérêts de la politique étrangère des États-Unis", a déclaré Blinken dans des déclarations à la presse.

À la mi-mai, la Maison-Blanche a annoncé un ensemble de mesures limitées envers Cuba, qui lèvent certaines des 240 mesures prises par Washington pendant l'ère Trump, et que Biden a maintenues depuis son arrivée au pouvoir en janvier 2021.

Selon des responsables du gouvernement fédéral, les États-Unis rétabliront un programme de réunification familiale suspendu depuis des années.

Le 16 mai, l'administration a assuré que les services consulaires et le traitement des visas seraient renforcés et que des facilités seraient offertes aux familles qui rendent visite à leurs proches à Cuba.

Ils ont également déclaré qu'ils autoriseraient les envois de fonds à des hommes d'affaires cubains, mais n'ont pas donné de date à laquelle cette décision prendrait effet.

Le gouvernement cubain a affirmé que les récentes mesures constituent un premier pas dans la bonne direction, mais qu'elles sont insuffisantes tant que le blocus économique américain reste intact. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/289501-les-etats-unis-levent-les-restrictions-de-vols-vers-les-provinces-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**